

Kläranlage Velden - Bauarbeiten laufen auf Hochtouren

07.10.2022 11:56 von Franziska Lainer

Mittlerweile läuft die 21. Woche der Bauarbeiten für die Erweiterung der Kläranlage Velden. Die Betonarbeiten für das Schlammsilo, das Schlammager sowie für das Maschinenhaus 1 und das Maschinenhaus 2 sind abgeschlossen. Jetzt beginnt für die zwei Maschinenhäuser der Stahlbau. Im Schlammsilo wurden das Rührwerk, das Schlitzrohr und der Notüberlauf eingebaut. Ebenfalls verlegt sind die Leerrohre für Strom, Brauchwasser, Trübwasser und Abwasser. Derzeit wird das Belebungsbecken errichtet. Dazu ist die Betonplatte betoniert und die ersten Schalungen für die Seiten- und Innenwände aufgestellt. Der vorgegebene Zeitplan konnte bislang gut eingehalten werden.



[Zurück](#)